
2 Pièces

25 m²

Réf. 85034167

360 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-7eme-3479777.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-7eme-3479777.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-7eme-3479777.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-7eme-3479777.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-7eme-3479777.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-7eme-3479777.html


A proximité immédiate de l'Ecole Militaire, en rez-de-cour arborée d'un

immeuble  pierre  de  taille  de  bon  standing  avec  gardien,  nous  vous

proposons  ce  deux  pièces  d'une  surface  de  25,29  m²  bénéficiant  du

calme de la  cour  et  d'un  plan  parfaitement  optimisé.  Celui-ci  consiste

en  une  pièce  de  vie  avec  un  espace  cuisine  dinatoire,  une  chambre

avec  dressing  et  une  salle-de-douche/wc  disposant  également  d'une

fenêtre.  L'appartement  est  en  très  bon  état  général.Une  grande  cave

située  sous  l'appartement  complète  cette  offre.L'appartement  est

vendu loué. Bail meublé signé le 01/08. Honoraires à la ...

In  the  immediate  neighborhood  of  Ecole  Militaire,  on  the  ground  floor  facing  a

tree-lined  courtyard  of  a  well-maintained  Haussmannian  stone  building  with  a

concierge, we offer this one-bedroom apartment of 25.29 m². The property enjoys

the tranquility of the courtyard and has a perfectly optimized layout. It consists of a

living  area  with  a  dining  kitchen  space,  a  bedroom  with  a  dressing  area,  and  a

shower  room with  a  toilet  that  also  has  a  window.  The apartment  is  in  very  good

overall condition.A large cellar located directly beneath the apartment completes this

offering.The apartment is ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRES

13, rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME
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